

Im Namen des **Arbeitskreises Gesundheit des Stadtseniorenrates** möchten wir Sie zu folgender Informationsveranstaltung einladen:

**Die elektronische Patientenakte (ePA) ist angekommen –
Franken ist Modellregion**

Alle Versicherten der gesetzlichen Krankenkassen können die elektronische Patientenakte seit dem 01.01.2025 nutzen.

Was die ePA für Sie bedeutet, darüber wird Sie Herr Sebastian Dresbach von Zentrum für Telemedizin, Bad Kissingen, im Auftrag des Bayer. Staatsministeriums für Gesundheit, Pflege und Prävention,

am Donnerstag, den 23. Januar 2025,

um 14.00 Uhr im Seniorenamt der Stadt Nürnberg (Heilig-Geist-Haus)
Hans-Sachs-Platz 2, Raum 306,
in 90403 Nürnberg,

informieren und aufklären.

Bitte melden Sie sich bis spätestens Mittwoch, den 15. Januar 2025 bei Frau Dittrich an
unter der Tel.Nr.: 09 11/ 2 31 65 02
oder senden Sie eine E-Mail an: stadtseniorenrat@stadt.nuernberg.de

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!